

## Jahresbericht 2006 der Kommission Kurswesen

Im Jahr 2006 wurden ein Turnierleiter- und ein Schiedsrichter-Kurs organisiert. Über das ganze Jahr wurde regelmässig in der Schweizer Schachzeitung eine Regelecke geführt. Damit konnten direkt jedem Schachspieler bzw. Leser der SSZ die wichtigsten FIDE-Regeln näher gebracht werden.

Im Berichtsjahr konnten mit Kurt Gretener, Georg Kradolfer und Robert Spörri wieder drei Internationale Schiedsrichter bei der FIDE erfolgreich beantragt werden.

Ausblick 2007: Aufgrund des geringen Interesses werden erst im Spätherbst ein TL- und ein SR-Kurs durchgeführt. Bei entsprechendem Interesse wird auch ein Mannschaftsleiterkurs eingeschoben.

Ich danke besonders Marc Schaerer und Georg Walker vom SC Zürich-Höngg für die Mitarbeit und Unterstützung und hoffe auf wieder mehr Interessenten und Kursbesucher auf dem Gebiet der Weiterbildung.

Buchs, Jänner 2007

Albert Baumberger  
Vorsitzender Kurskommission